



SOCIÉTÉ HISTORIQUE DE
DORVAL
HISTORICAL SOCIETY

CONFÉRENCE GRATUITE • FREE LECTURE

L'offensive finale **Les cent jours du Canada**

(bilingue; pour adultes et jeunes de 12 ans et plus)

Cette année marque le 100^e anniversaire de l'Armistice de 1918. Découvrez l'importance du Corps canadien sur le front de l'Ouest lors des cent derniers jours qui ont mené à la fin de la Première Guerre mondiale. Il y aura quelques artefacts à voir, incluant des exemples « d'artisanat de tranchée » provenant du musée de Dorval.

La présentation d'une durée d'environ une heure sera suivie d'une session interactive de style « tournée des antiquités ». Le public est invité à apporter des objets personnels datant de la Première Guerre mondiale.



The Final Push **Canada's One Hundred Days**

(bilingual; for adults and youth age 12 and over)

This year marks the 100th anniversary of the 1918 Armistice. Discover the importance of the Canadian Corps along the Western Front during the final 100 days leading to the end of World War I. There will be some artifacts to see, including examples of “trench art” from the Dorval museum's collection.

The one-hour presentation will be followed by an “antiques road-show” interactive session, in which the public is invited to bring any WWI artifacts they may have.

SAMEDI LE 10 NOVEMBRE À 14 h / SATURDAY, NOVEMBER 10 AT 2 PM

BIBLIOTHÈQUE DE DORVAL / DORVAL LIBRARY

1401, chemin du Bord-du-Lac / Lakeshore Drive

INFO : 514 633-4170

www.societehistoriquededorval.ca • www.dorvalhistoricalsociety.ca